

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Française Nouvelle & curieuse, propre pour apprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

42. An den Fürsten zu Auersberg.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

39. An den Fürsten von Salm.

Dem Durchlauchtigsten Fürsten und Herrn/
Herrn Carl Theodoro Otto, Kaiserlicher Majest. Ge-
heimten Rath / wie auch Thro Majestät des Röm-
schen Königs Ober-Hofmeistern/ Rittern des güldenen
Blusses / 2c.

40. An den Fürsten von Dietrichstein.

Dem Durchlauchtigsten Fürsten und Herrn/ Herrn
Leopold Ignatio, Fürsten von Dietrichstein / der Röm.
Kaiserl. Majest. würcklich Geheimten Rath / Cammer-
herren und Ober-Hoffmeistern/Ritter des güldenen Blusse
2c. Meinem 2c.

41. An den Fürsten von Nassau-
Dillenburg.

Dem Durchl. Fürsten und Herrn/ Herrn Heinrich
Casimir, Fürsten von Nassau/ Diez/ Zigenhain/ Nid-
da und Schauernberg/ 2c. Erb-Stadthaltern in Frieß-
land / Grönningen und über die Frense und Coeverden /
auch Commendator der Baley Utrecht 2c. Meinem 2c.

42. An den Fürsten zu Auersberg.

Dem Durchl. Fürsten und Hrn. Herrn Ferdinand,
des heil. Röm. Reichs Fürsten von Auersberg/ Kay. Maj.
Ober-Marschall und Erb-Cämmerer im Herzogthum
Crain und der Windischen Marck / 2c. Meinem 2c.

43. An den Fürsten von Ost-Frießland.

Dem Durchl. Fürsten und Herrn/ Herrn Christian
Eberhard / Fürsten zu Ost-Frießland/ 2c. Rittern des
Elephanten-Ordens Meinem 2c.

44. An